



Soutien aux salariés de Korian Entre Deux mers à Sauveterre de Guyenne (33)

FO Clariane apporte son soutien inconditionnel aux salariés de l'EHPAD Korian Entre Deux mers.

Depuis l'annonce de la fermeture, le 21 septembre, les salariés se battent tous les jours pour que l'EHPAD puisse rester ouvert.

Cette fermeture est programmée depuis 2016 par l'ARS et le Conseil départemental avec le transfert des lits vers Cestas et Langon.

Korian, sous prétexte de locaux vétustes ne répondant plus aux attentes des standards du groupe, préfère continuer le projet de fermeture de cette EHPAD.

La raison n'est-elle pas qu'un établissement de 42 lits seulement n'est pas rentable pour une entreprise lucrative ?

Les salariés exigent le maintien de l'EHPAD à Sauveterre de Guyenne, que ce soit au sein de Korian ou une reprise par un autre groupe.

FO Clariane sera aux côtés des salariés pour obtenir le maintien de cet EHPAD

FO Clariane appelle tous ses syndiqués et sympathisants à participer au **rassemblement** qui aura lieu **samedi 7 octobre à 10h à Sauveterre de Guyenne**